
A1 F – Roberta Zenobi resta
in  sella  all’F&D  H2O  Domus
Pinsa
10 Luglio 2018

“A1? Daremo il massimo e tutto verrà da sé”

Centroboa  classe  1995,  Roberta  Zenobi  ha  firmato  per  la
prossima stagione e farà parte del team dell’F&D H2O Domus
Pinsa.  Come  già  ampiamente  ribadito,  la  rosa  è  stata
riconfermata in blocco e le autrici della trionfale cavalcata
verso la Serie A1 rimarranno parte integrande del progetto
tecnico di mister Di Zazzo.
Roberta Zenobi, dopo aver ufficializzato la sua permanenza a
Velletri,  si  è  così  espressa  in  vista  della  prossima
impegnativa avventura in massima serie: “Dopo quattro anni di
grandi sacrifici, ci troviamo dalla Serie B alla A1. Il nostro
obiettivo?  Ovviamente  la  salvezza.  Dobbiamo  cercare  di
rimanere  in  A1  e  iniziare  a  farci  strada  verso  risultati
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importanti. Siamo un gruppo di ragazze giovani” – ha detto la
forte giocatrice veliterna – “e gli acquisti che sta facendo
il Presidente Perillo hanno esperienza e hanno già vissuto
l’ebbrezza  della  A1,  porteranno  qualità  e  saranno
fondamentali”. Una massima serie, quella guadagnata in vasca
il 24 giugno, che non si preannuncia semplice: “La A1 è un
campionato  completamente  diverso  rispetto  alla  A2.  Sono
diversi gli impegni, gli allenamenti, aumenteranno i sacrifici
e  ci  troveremo  di  fronte  gente  che  ha  vinto  Olimpiadi,
Mondiali,  Europei,  Coppe  Len.  Ma  non  sarà  questo  che  ci
fermerà o ci abbatterà. Abbiamo una gran voglia di giocare e
dimostrare che non siamo salite tanto per farlo, non vogliamo
essere la squadra cuscinetto ma anzi daremo filo da torcere
anche  ai  colossi  della  pallanuoto”.  Intenti  molto  chiari
quelli  che  trapelano  dalle  parole  di  Roberta  Zenobi,  che
ritorna  poi  sulle  emozioni  della  promozione:  “Siamo  tutte
molto felici e orgogliose di aver dato alla nostra città una
serie  A1.  I  grandi  acquisti  che  ha  ufficializzato  il
Presidente sono in linea con il nostro progetto, rimaniamo
giovani ma d’esperienza. Il nostro punto di forza sarà sempre
lo stesso, quello che ci contraddistingue ormai da anni e che
forse qualche squadra ci invidia: l’unità, l’essere squadra,
l’aiutarsi l’una con l’altra. Siamo pronte a toglierci qualche
soddisfazione e a dire a tutta Italia che Velletri c’è”. Un
breve periodo di riposo prima di tornare in acqua, un tempo
che  sembrerà  interminabile  vista  la  carica  delle  giovani
atlete dell’F&D H2O: “Ripartiremo più cariche che mai, con
forza, cuore e coraggio. Affronteremo partita dopo partita
tutto il campionato con serenità. C’è stata subito un’ottima
integrazione con le nuove arrivate, sono convinte e credono in
noi,  nel  progetto,  nella  stagione.  Ovviamente  ci  crediamo
anche  noi.  Daremo  il  massimo  e  tutto  verrà  da  sé”.  Alle
dichiarazioni  di  Roberta  Zenobi  ha  aggiunto  la  sua
soddisfazione per il rinnovo il presidente Francesco Perillo:
“Sono  molto  contento  di  vedere  che  c’è  questo  spirito
positivo, sono certo che sapremo dire la nostra”. Una squadra
interessante quella che si sta andando a formare per l’F&D



H2O, tra innesti e veterane che sapranno sicuramente portare
alto il nome della città al cospetto delle grandi compagini
italiane.
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